



## Conferencia Puertorriqueña de Institutos Seculares

12 de junio de 2017

Instituto Secular Hnas. de María de Shoënstatt  
Sacerdotes de Shoënstatt

Estimados hermanos y hermanas:

La Conferencia Puertorriqueña de Institutos Seculares se une a toda la familia de Shoënstatt en este momento por la partida al Padre de nuestro querido P. Guillermo Esters.

Reconocemos y agradecemos desde lo más profundo de nuestros corazones el gran aporte y presencia del Padre Guillermo desde el inicio de la COPIS, en la elaboración de sus estatutos, en la orientación y guía espiritual, en fin, toda su entrega y servicio generoso que por muchos años brindó a nuestra Conferencia.

Unidos y unidas en la oración a toda la familia de Shoënstatt en Puerto Rico.

  
Evelyn Rosado Rivera  
Presidenta



  
Elba Santana  
Vice-Presidenta